
 

         Fraktion im Kreistag Warendorf           

                        

An den Landrat des Kreises Warendorf                                                           Warendorf, 10.09.2015                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Herrn Dr. Olaf Gericke 

Waldenburger Str. 2                                                                                                                                              

48231 Warendorf                         

 

Einrichtung kostenlos zu nutzender WLAN-Hotspots in den Flüchtlingseinrichtungen des 

Kreises 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Gericke, 

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt zur Sitzung des Ausschusses für Arbeit, Gesundheit und 

Soziales am 24.09.2015 und zur Sitzung des Kreisausschusses am 02.10.2015 folgenden Antrag: 

Die Verwaltung möge die Möglichkeit einer kurzfristigen Einrichtung eines kostenfreien 

Internetzugangs mittels W-LAN in den Flüchtlingseinrichtungen des Kreises prüfen. 

Begründung: 

Für viele Flüchtlinge eröffnet dies eine einfache Möglichkeit Kontakt zu Angehörigen und Freunden 

in ihren Herkunftsländern zu halten. So hat zum Beispiel die Stadt Münster ebenfalls eine 

kurzfristige Grundversorgung in deren Einrichtungen sichergestellt. 

Eine Möglichkeit diese Infrastruktur mit geringem Kostenaufwand (lediglich Anschaffung der Router 

und Stromkosten) und Datenschutzrechtlich sicher (Aufgrund des Providerprivilegs der Freifunk-

Initiative) zur Verfügung zu stellen ist die Installation von Freifunk Routern. 

Bei Fragen zu Freifunk steht Ihnen die Freifunk-Initiative Münsterland unter info@freifunk-

muenster.de gerne zur Verfügung. 

Eine solche Initiative würde sich gut in die Willkommenskultur des Kreises einfügen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ulrich Schlösser, Fraktionssprecher 


